

216	UTBM Service communication	L'Est Républicain	24 mai 2024
		Belfort - Aire Urbaine	Citystade - Sports - Inauguration

Un citystade flambant neuf pour les ingénieurs de l'UTBM

Le millier d'étudiants de l'UTBM de Sevenans peut désormais profiter d'une structure sportive située à la place de l'ancien parking, juste devant l'université. Le citystade a été inauguré jeudi.

« **T**out vient à point à qui sait attendre ». Cette maxime, Ghislain Montavon, directeur de l'UTBM (Université de technologie Belfort Montbéliard) l'a répétée à l'envi. Synonyme de « patience » et « persévérance », elle résume parfaitement le long-chemin entamé depuis le projet de création d'un citystade pour les étudiants.

Il aura fallu attendre six ans, « depuis les premières réflexions avec la présidente du bureau des sports ». C'était donc début 2018. Études de faisabilité, choix de l'emplacement, bouclage du budget ont suivi. Jusqu'au Covid, qui a tout stoppé net.

Le projet a repris début 2022 et devait être réalisé pour l'automne 2022. Mais le PLU de la

commune n'a pas permis de l'installer sur le parking de l'autre côté de la route, qui surplombe l'UTBM. C'est finalement à la place du petit parking, sur le côté gauche, le long des

escaliers, que la structure a pu voir le jour.

234 000 € de travaux
Le conseil départemental a mis à disposition, en échange, un terrain, pour retrouver le stationnement perdu.

Les travaux ont finalement pu démarrer en ce début d'année et six mois plus tard, l'équipement a été officiellement inauguré ce jeudi.

« En trente-neuf ans, aucun équipement dédié à la pratique sportive n'a été financé à Sevenans, malgré plus de mille étudiants présents », souligne Ghislain Montavon. La structure a coûté 234 000 € et a bénéficié d'une subvention de 10 000 € du Crous. Fanny Jeanroy, la représentante du Crous Bourgogne Franche-Comté en a profité pour annoncer que « d'autres projets vont être menés en partenariat avec l'UTBM, notamment l'aménagement extérieur de l'université ».



L'équipement a été immédiatement testé : foot d'un côté, basket de l'autre ! Photo Isabelle Petitlaurent

Pour Noé Girard, président du bureau des sports, « le citystade permettra de partager des moments sportifs mais également conviviaux entre les élèves ». La journée des « city games », prévue initialement jeudi, a été repoussée à la semaine prochaine, en raison de la météo incertaine.

Après une démonstration par quatre membres du club de danse du bureau des sports, l'équipement a été inauguré, puis immédiatement testé : basket d'un côté, foot de l'autre.

● Isabelle Petitlaurent